

Reduce la posibilidad de filtración de datos al eliminar las contraseñas.

La solución para los retos modernos de seguridad en la nube.

El cambio hacia tecnologías móviles – en la nube está forzando a las organizaciones a repensar por completo su enfoque en materia de seguridad de terminales – y esto significa la eliminación de la necesidad de contraseñas por tres razones principales:



La identidad por sí misma no es suficiente.



Las contraseñas son una molestia.



El contexto es importante para la seguridad.

Seguridad completa basada en la nube

Zero Sign-In

Permite la autenticación sin contraseñas utilizando los dispositivos móviles como la ID del usuario y como el factor primario para la identificación. ZSO ofrece una autenticación adaptativa, incluyendo autenticación multifactorial (MFA), con base en los riesgos. ZSO también funciona en cualquier dispositivo – ya sea que esté gestionado o no.

- Reduce el riesgo de violación de datos.
- Proporcionan acceso expedito.
- Mejora la experiencia del usuario.
- Despliega seguridad móvil-en la nube de confianza cero.

MobileIron Access impulsa la productividad móvil mientras reduce el riesgo de pérdida de datos.

Protege los datos de la compañía de amenazas móviles

MobileIron Threat Defense

Te permite proteger completamente los dispositivos propiedad de la compañía y de los empleados, por lo tanto, los usuarios pueden ser más productivos a la vez que proteges las terminales móviles contra amenazas avanzadas. El método no intrusivo de MobileIron para la protección de dispositivos Android y iOS brinda una protección integral en todo momento, sin impactar la experiencia del usuario o violar su privacidad.

Permite a las compañías monitorear, gestionar y proteger los dispositivos contra ataques que ocurren a nivel dispositivo, red o aplicación, así como prevenir ataque de phishing en móviles.

Asegurar la forma de trabajar en la actualidad con UEM

La forma de trabajar en la actualidad ha cambiado nuestra forma de comunicarnos, colaborar y maximizar la productividad en las empresas modernas. La administración unificada de puntos de conexión (UEM) de MobileIron permite a sus empleados aprovechar al máximo los actuales dispositivos móviles, equipos de sobremesa, aplicaciones y servicios en la nube sin comprometer la seguridad.

Administración unificada de puntos de conexión



Detección proactiva de amenazas y ataques

Protege tu red y datos corporativos contra amenazas maliciosas conocidas y nuevas con aprendizaje automático sofisticado y detección basada en el comportamiento en el dispositivo.



Reparación oportuna

Detén ataques en el dispositivo de forma proactiva sin requerir conectividad a la red, aísla los dispositivos comprometidos de tu red y elimina aplicaciones maliciosas y su contenido.



Mayor visibilidad

Obtén visibilidad y conocimiento sobre los dispositivos, OS, redes, riesgos de aplicaciones y recibe información accionable para responder de manera más rápida y efectiva ante diferentes vectores de amenazas.



Fácil gestión

Desde una aplicación, implementa políticas detalladas y acciones de cumplimiento para gestionar fácilmente los dispositivos propiedad de la compañía y de los empleados mediante un despliegue y activación automáticos, sin requerir acciones del usuario.

Contacto

Daniela Amaya

Channel and Marketing Manager Latam, Ivanti
 daniela.amaya@ivanti.com +57 3203421895